

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir erfahren durften beim Abschied unseres lieben

Werner Strässler

Wir danken allen, welche mit Worten, Klängen, Gedanken, mit ihrer Anwesenheit und mit den wunderschönen Blumen Werners Abschiedsfeier zu einem bewegenden Ganzen haben werden lassen.

Wir danken allen, die für Werner in seiner letzten Zeit da waren, ihn liebevoll umsorgt, gepflegt und unterstützt haben.

Wir danken für die vielen einfühlsamen Beileidsschreiben und die tröstenden Worte, ebenso für die Geldspenden für die Parkinsonstiftung und die grosszügige Kollekte für die Spitex-Organisationen.

Wir danken allen von ganzem Herzen, die Werner in seinem Leben begleitet haben und ihm mit Freundschaft und Liebe begegnet sind.

Winterthur, im Juli 2015

Die Trauerfamilie